



## Fragebogenaktion für junge Menschen in der Stadt Falkensee

26.10.2007

Die Stadt Falkensee und das Jugendamt des Landkreises Havelland führen bis zum 15. November 2007 eine Umfrage mit Kindern und Jugendlichen der Stadt Falkensee durch. Jeder Falkenseer und jede Falkenseerin im Alter von 10 bis 26 Jahren ist herzlich dazu aufgefordert, an der Befragung teilzunehmen.

Mittels eines Fragebogens möchte die Stadt herausfinden, wie die Kinder und Jugendlichen das Leben in der Stadt empfinden, wie sie ihre Freizeit verbringen, welche Freizeitangebote besonders gern von ihnen genutzt werden und welche Ideen und Änderungsvorschläge Kinder und Jugendliche haben. Die Umfrage ist ein wichtiger Bestandteil der Jugendhilfeplanung des Landkreises.

Die Befragungen werden zur Zeit von Mitarbeitern der einzelnen Jugendclubs der Stadt, der Kirchen, den Sporteinrichtungen und von Schulsozialarbeitern durchgeführt. Um jedoch so viele junge Menschen wie möglich zu erreichen, hat die Stadt Falkensee den Fragebogen auf ihre Internetseite eingestellt. Dieser ist zu finden unter <http://www.stadt-falkensee.de> und steht dort zum Herunterladen bereit. Ausgefüllt kann er dann bis zum 15. November 2007 abgegeben werden beim Rathaus der Stadt Falkensee, Falkenhagener Str. 43/49, beim Haus am Anger in der Falkenhagener Str. 16 oder als mail an [schulamt@falkensee.net](mailto:schulamt@falkensee.net) versandt werden.

Die Ergebnisse der Auswertung werden später auf der Internetseite der Stadt veröffentlicht.

Schon seit Beginn des Jahres 2007 kommen regelmäßig Mitglieder des Jugendhilfeausschusses, die Träger der freien Jugendhilfe, Mitglieder der Verwaltung und des Bildungs-, Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Falkensee sowie das Jugendamt des Landkreises zusammen und ermitteln die soziale Situation von Kindern und Jugendlichen der Stadt. In diesem Zusammenhang wurde bereits eine umfassende Bestanderhebung von Einrichtungen und Angeboten der Stadt für junge Menschen durchgeführt und ein Sozialatlas erstellt.

Mithilfe der Umfrage tragen die Stadt und das Jugendamt des Landkreises auch dazu bei, der gesetzlichen Forderung des Achten Sozialgesetzbuches nach Ermittlung der Wünsche, Bedürfnisse und Interessen der jungen Menschen bei der Jugendhilfeplanung gerecht zu werden und diese in den Planungsprozess mit einzubeziehen.

Die Fragebogenaktion in Falkensee ist der Auftakt. Alle weiteren 12 Kommunen folgen sukzessive. Ende 2008 soll dann die Bestanderhebung für die Jugendhilfeplanung abgeschlossen sein.

[Zurück](#)